



題字
3年4組
中尾 柚那

No. 08

令和7年11月18日

10/14 (火) 三市村合同防災訓練

三市村合同の防災訓練を行いました。

今年の防災訓練は、雨天のため、体育館へ避難する形で行いました。緊急地震速報の警報音が鳴り、生徒の皆さんは机の中に身を隠して大きな揺れに備えました。その後、体育館へ避難しました。本番さながらの訓練において、職員が大きな声で人員報告を行う様子から、生徒の皆さんも緊張した雰囲気の中で訓練を行っていました。

その後、以下のような学年ごとの体験訓練・講習を行いました。



消防署、地域の消防団の方も参加しての訓練



1学年

消火器訓練

※晴天時はグラウンドで



また、9月1日（月）にシェイクアウト訓練（左写真）を行いました。上記のような本格的な訓練と簡易的なシェイクアウト訓練を行い、いつ起こるかわからない地震に備えることを意識しておきたいものです。

ある場面から
このコーナーでは、
写真から気づいたことを
扱います。

10月5日ボヌールマルシェ
@アイシティ21



総合的な学習の時間に金融教育を学習している生徒のみなさんが中心となって、地域の事業所の方が様々なものを販売できるマルシェを10月5日にアイシティ21で開催しました。多くの皆さんに来店していただき、ありがとうございました。



<イラスト提供>効果的な防災訓練と防災啓発提唱会議

10/21 (火) 授業参観・PTA講演会 (60周年記念)

午前中は授業参観がありました。多くの保護者の皆さんにお越しいただき、ありがとうございました。

午後のPTA講演会では、山形弁研究科・タレントのダニエル・カールさんにお越しいただき、「オラの日米おもしろお金講座」と題して、日米の金融についてご講演いただきました。

ダニエルさんが日本に来日したばかりの頃の驚いた経験や幼い頃から青年期になるまでのお金について逸話から様々なことを学ぶことができました。



講師のダニエル・カール

11/7 (金) 中学校体験入学会 ~令和8年度新入生~

来年度入学予定の小学6年生の皆さんを対象とした授業見学や説明会、体験授業を行いました。

授業見学では、6年生の皆さんが、中学1年生の授業を見学しました。中学校の授業の様子や教室環境などを実際に見て感じる機会となっていましたようです。

説明会では、学校生活や自転車通学について説明しました。また、組合教育委員会から部活動の地域展開（鉢盛クラブ）について説明していただきました。



その後の体験授業の様子は以下の写真のとおりです。



6年生の皆さんの中学校入学に際し、期待に胸を膨らませていることだと思います。その気持ちを大切に、来年4月の入学式を迎えてほしいと願っています。

ある場面から
このコーナーでは、
写真から気づいたことを
扱います。

各地区的文化祭で
鉢中生が発表してくれました。



今井地区
吹奏楽部の発表

山形地区
合唱部／演劇部の発表

朝日地区
3年生 総合的な学習の
時間の発表(太鼓)

